

# Täterorientierte Beratung im Kontext häuslicher Gewalt

## Umfrage zum Bekanntheitsgrad von Beratungsstellen

Im Rahmen unseres Studiums an der Hochschule Mittweida möchten wir den Bekanntheitsgrad täterorientierter Beratungsstellen für häusliche Gewalt erfassen.

Häusliche Gewalt betrifft Menschen aller sozialen Schichten, jeden Alters und Geschlechts. Dabei bleibt sie dem Umfeld weitgehend verborgen, denn sie äußert sich nicht immer durch (sichtbare) Verletzungen. Die Formen von Gewalt reichen von Bedrohungen und Beschimpfungen bis hin zu Belästigungen oder der Ausübung von Kontrolle durch den Partner oder die Partnerin.

Wenn Sie uns in unserem Forschungsvorhaben unterstützen möchten, würden wir uns sehr freuen, wenn Sie **bis**

**zum 19. Juni 2024** an der Umfrage teilnehmen.

Die Bearbeitung wird etwa drei bis fünf Minuten Ihrer Zeit in Anspruch nehmen. Die Teilnahme an der Befragung ist freiwillig. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie die Umfrage nutzen, um Ihre Ansichten in das Ergebnis der Studie einfließen zu lassen.

Anbei der QR-Code zu der Umfrage:



Vielen Dank für Ihre Zeit. ■

Projektgruppe der Hochschule Mittweida